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1 後期高齢者医療制度の問題点を質す 町　長

①
　放課後子どもプランと本町の児童館（学童保育所）事業の
関係、進め方について。

②
　本町の児童館は先進事業で喜ばれているが、校区内でば
らつきがある、もう少し均等に設置できないか。

③ 　児童厚生員の身分保障、賃金等について。

①
　今回（中原住宅）も指名でされてると聞いているが、何故一
般競争入札ができなかったのか。

②
　入札改革に向けて町長の決意と、どこに問題があると考え
ているのか。

1 入札制度改革について

2 パークゴルフ場について

①
　医師会より小牧整形外科病院に変更になったが、その委
託状況について。

②
　町立病院廃止届をされていると思うが、どうなっているの
か。

①
　公債比率で見た場合、財政力指数で見た場合等色々ある
が、他市町と比較した場合はどうか。

②
　税金等各種公金の滞納者の数はどう推移しているのか。
また、その滞納額はどの位になっているのか。

③ 　コミュニテーバスの収支状況はどうなっているのか。

2 下水道その他悪臭対策について

① 職員の削減について。

② パートへの切替えについて。

③ もうかる行政について。（歳入確保）

4 報奨費制度について

① 企業誘致の現状について。

② 用地の確保状況について。

③ 職員の配置及び活動について。

① 副食の地産地消について。

② 主食の地産地消について。

3 ふるさと納税について

①
財政のシュミレーションを作成しているか、その内容につい
て。

② 第４次総合計画の財政的見通しについて。

③ 財政の健全化に向けての取り組みについて。

① 地区要望の実施率について。

② 要望に対する予算の配分について。

③ コミュニティーバスへの運行要望について。

町　長財部　一男

自立を選んだ本町の財政は大丈夫か。

　下水道整備には、莫大な資金が必要であるが、この資金を可
能な限り減らすために別な方法は考えていないか。

　第３者に委託して２年目を迎えているが、運営状況と実績につ
いて、また、今後の見通しについて。

町立病院について3

　19年度より導入すると表明された、一般競争入札制度はどう
なっているのか。
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　本町では何人位が後期高齢者医療制度の加入者となるのか、
年金天引となるそうだがいつから引くのか、保険料は月いくら位
なのか、新たに保険料を払う様になる人はどの位いるのか。

子どもたちの放課後の安全対策につい
て

町　長
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本町の財政状況について1

1 上西　祐子

入札制度改革について3

2

　職員のやる気を出させる為の方策は考えていないか。

町　長原田　重治3

行政改革の進捗状況について。

行政改革について3

　町長の基本的考え方を伺う。

指宿　秋廣4 町　長

町長の政治姿勢について1

2 学校給食における地産地消について

池田　克子5 町　長

行政サービスについて

財政運営について1
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